
※本質問は、平成20年8月25日に開催された滋賀県議会「琵琶湖淀川水系問題対策特別委
員会」において、滋賀県から寄せられた質問に対して近畿地方整備局から回答した内容を中
心に整理したものです。なお、現在は時点更新も含め内容を精査しており、最新の情報では
ない場合があります。


